

Nahas mécontent

Le ministre des Télécommunications, Charbel Nahas, a reproché à de hauts fonctionnaires du ministère et des sociétés de téléphonie mobile de rencontrer le Dr Kamal Chéhadé, l'ex-président du comité de régulation des Télécommunications, dans le cadre d'événements sociaux lorsqu'il est à Beyrouth. Le ministre en a convoqué quelques-uns pour les mettre en garde, il aurait même coupé tout contact avec d'autres considérant leurs agissements et leurs rencontres avec certaines personnalités comme un défi à son autorité. Le ministre Nahas, signale l'un des employés, se comporte comme s'il était certain de revenir aux Télécommunications. Il aurait dit: «Après la formation du gouvernement, il y aura un nouveau mode de fonctionnement. Chaque chose en son temps!».

